
Von den Ausführungen des Herrn Seck Kenntnis genommen. 
 
AM Kabon 
bittet, dass die Zusagen aus der letzten Sitzung bezüglich des Zeitplans des 
Medienentwicklungskonzeptes umgesetzt werden (insbesondere Sekundarschule). 
Antwort: 
Nach der Sommerpause wird ein Kosten- und Terminplan vorgelegt. 
 
Zusatzfrage  
AM Kretschmer 
Kann geprüft werden, ob ein externer Dienstleister zur Unterstützung beauftragt werden kann? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
AM Walter 
Können für die Einrichtung des WLAN´s Fristen gesetzt werden, damit die Kinder die PC´s 
nutzen können? Es wird eine Evaluierung für alle Schulen gefordert. 
Antwort: 
Für eine WLAN Struktur braucht man eine technische Gebäudestruktur. Daran wird bis 2019 
gearbeitet, damit dann alle Gebäude auf dem technischen Stand sind.  
 
AM Lauer 
Was passiert in der Zwischenzeit, es betrifft ja nicht nur die Schüler sondern auch die normale 
Büroarbeit (e-Mail-Verkehr)? 
Antwort: 
Dies hat nichts mit dem Medienentwicklungsplan zu tun. Es gibt verschiedene störungsfreie 
Umgehungsmöglichkeiten, die Handhabung wird nochmals erläutert. 
 
 


